



SAN JUAN DE DIOS

COLONIA AGRICOLA PARA
SUBNORMALES ADULTOS C. A. S. A.

ALMACELLAS (Lérida) 10-marzo-73

TELEFONO 74 00 10

María, sednos propicia

José Martín Recuerda
Salamanca

Querido amigo: Me vine a Almacellas para enseñarle sus cartas al hermano Matías de Mina y hablar sobre su obra. He aprovechado la fiesta de san Juan de Dios. Mañana marchó ya para Barcelona.

El hermano lee todavía la obra. De lo que ha leído ~~se~~ ha formado la mejor impresión. Cuando acabe le escribiré tal como he dicho en anteriores cartas.

Hemos tratado de la carta para Sánchez Bella. Como siempre el está dispuesta a escribir al Ministro el día que acabe la obra-su lectura, quiero decir.

Ante las cartas que me ha enviado, él me insinua que sería bueno que concretásemos con Tamayo para urgirle a que se decida de una vez y entonces la carta a Sánchez Bella sería lo definitivo, ya que entonces el Ministro no tendría necesidad mas que de la resolución de pagar todo lo que sea preciso.

El hermano dice que si le parece se podría concretar una entrevista con Tamayo, Usted y yo y luego de la visita vendría la carta al Ministro.

Vea entonces lo que es mejor. Me dice y cuando quiera yo me trasladaría a donde Usted me indicase para vernos con Tamayo.

El hermano va a Madrid mañana, pero me dice que es mejor que hacer ninguna gestión ahora, preparar todo con Tamayo y él a la vista de todo detalle escribiría o irá a estar con Sánchez Bella

El hermano Matías no quiere que se deje esto de la mano. Hará todo lo que sea necesario para que la obra se estrene. Espero pues sus noticias y decisiones. A mi lo mismo me importa ir a Salamanca que a Madrid, que al lugar que sea. Lo importante es que la obra siga su curso y tenga éxito todo lo que por ella se pueda hacer, para que llegue el día de su presentación.

La poca idea que tengo de estos asuntos ministeriales, es que no debemos dejar el asunto de las manos. Un día sí y otro también debemos de estar sobre ello. La constancia no llevará al éxito total.

Diga pues lo que quiera para realizarlo. Espero en Barcelona.

El hermano Ferreró sigue en México. Así llegue le infomaré de todo. No tengo que esperar su llegada para ir a donde Usted diga. Cuanto mejor resolvamos el asunto más contento lo tendermos.

Le devuelvo todo para que Usted lo guarde y cuando sea necesario me enviará o haremos las fotocopias necesarias para hacerlas llegar a Sánchez Bella. Creo esto mejor: que todo quede junto y no una cosa en un sitio y otras en otro. Así cuando necesitemos **haber** uso todo lo hallaremos en su sitio.

Espero sus noticias. Mientras, reciba el aprecio y estima de su afmo. hermano y amigo

ampff